

07  
28.06.2023

## Herren 40 verschaffen sich Luft

**Tennis:** Rimbacher kommen mit 6:3 gegen die SG Egelsbach II zum ersten Saisonsieg

Rimbach. Den ersten Saisonsieg erspielten sich die Herren 40 des TC Rimbach mit einem 6:3 gegen die SG Egelsbach II und verschafften sich dadurch Luft im Abstiegskampf. Patrick Speckhardt, Martin Pahlke und Günther Schepers sorgten mit Ihren Siegen für das 3:3 nach den Einzeln. In den Doppeln wussten Schulz/Speckhardt (6:2/6:1) und Pahlke/Jakob (7:5/6:0) zu überzeugen. Der dritte Punkt ging dann ebenfalls an den TRC, da die Gäste aus Egelsbach das Doppel nicht stellen konnten. In den noch zwei verbleibenden Spielen sollte für das TCR-Team zumindest gegen den TC Gersprenztal etwas zu holen sein.

Mit 1:5 unterlagen die Herren 50 gegen den TC Ober-Roden. Lediglich Stephan Thienel konnte sich an Punkt 1 mit 6:3/3:6/11:9 durchsetzen. Jörg Martin musste sich nach gutem Start am Ende im Match-Tiebreak geschlagen geben. Die Doppel gingen jeweils in zwei Sätzen an die Gäste. Einen wichtigen Sieg erzielten die Herren 55 beim Auswärtsspiel in Königsstädten. 4:2 hieß es am Ende eines langen Spieltages, der um 20.30 Uhr endete. Jörg Schulz



Die Herren 40 des TC Rimbach feierten den ersten Saisonsieg und hoffen auf den Klassenerhalt.

BILD: TC RIMBACH

(6:4/4:6/10:5), Hubert Schmitt (6:2/6:1) und Jörg Vierfuß sorgten für die 3:1 Führung nach den Einzeln. Den noch fehlenden Punkt holten Schulz/Vierfuß mit einem ungefährdeten 6:0/6:0 im Doppel. Mit 5:5 Punkten geht das TCR-Team nun in die drei verbleibenden Spiele gegen Mannschaften aus der unteren Tabellenhälfte. Den dritten Sieg feierten die Herren 60 der MSG Fürth/Mörtenbach/Rimbach und belegen nun mit 7:3 Punkten einen hervorragenden 2. Platz in der Bezirksoberliga. 5:1 hieß es am Ende für die MSG, die mit Richard Adler (6:1/3:1/w.o.),

Hans Eck (6:0/6:0) und Karl Kadel (7:5/6:4) in den Einzeln erfolgreich waren. Im ersten Doppel gewannen Kieser/Katzenmeyer mit 7:5/7:5. Da die Gäste das zweite Doppel nicht stellen konnten, ging dieser Punkt auch an den Gastgeber.

Die erste Niederlage musste die U18 der MSG BC Fürth/TC Rimbach im Spitzenspiel beim TC Viernheim einstecken. 1:5 hieß es am Ende für die Mannschaft von Paul Weber, die sich mit 6:2 Punkten auf einem hervorragenden 2. Platz in der Bezirksliga A befindet. Den Punkt holte Marcel Speckhardt mit 6:4/6:4.